

“El tiempo nos da la razón. Hasta el Gobierno habla del AVE en 2026”

La Mesa del Tren hace balance de su quinto aniversario ante la vieja estación en la capital

SIMÓN RUIZ

Cinco años ha cumplido ya la Mesa en Defensa del Ferrocarril de la provincia de Almería. El cumpleaños lo ha celebrado la plataforma reivindicativa a las puertas de una centenaria estación que está a punto de ver finalizada su rehabilitación y sobre la que queda pendiente su uso futuro por la confrontación eterna entre administraciones de color político, en este caso el Ayuntamiento de Almería y el ahora llamado Ministerio de Transportes.

“La vieja estación en la que estamos sigue su cansino proceso de rehabilitación. Esperemos que en unos meses, quiera Dios que no en unos cuantos años más, puedan culminarse esos trabajos y quizá entonces alguien sea capaz de decir qué destino le espera”, trasladaba a los periodistas el coordinador

y portavoz de la Mesa, José Carlos Tejada.

Comparecían Tejada y otros miembros de la Permanente a los pocos días de conocerse que en los Presupuestos Generales del Estado para 2021 se contemplan casi 600 millones de euros para las obras de la plataforma ferroviaria de Alta Velocidad (AVE) entre Almería y la Región de Murcia.

Sin campanas al vuelo A ello se refiere de manera expresa el manifiesto difundido con motivo del quinto aniversario de la Mesa. “La pena es que, por más que lo intentemos, no podemos es-

“Se nos puede tachar de catastrofistas, pero el tren no llega a la capital y cada vez hay menos viajeros”

tar satisfechos ni lanzar las campanas al vuelo por la muy reciente inclusión en los PGE de ese dinero, que esperemos que realmente llegue a ejecutarse”.

“Suelen llamarnos catastrofistas, nos tratan con indiferencia, pero sistemáticamente el tiempo nos acaba dando la razón. Cuando dijimos - recuerdan en el citado texto - que en el mejor de los escenarios el AVE no estaría en Almería hasta 2025 o el año 2026 nos miraron con desdén. Ahora es el propio Gobierno el que se sitúa en esa última fecha y la Mesa dice que ojalá, todavía temiendo que la fecha final pueda sufrir nuevos retrasos”.

Cinco años después de que en la sede de Comisiones Obreras se diera a conocer el nacimiento de la Mesa del Tren, sus máximos representantes mantienen que “se nos puede tachar de pesimistas, de inconfor-



Miembros de la Mesa del Tren, ayer mañana, ante la vieja estación. LA VOZ

“RESPETEN A ALMERÍA Y A LOS ALMERIENSES”

Desde la Mesa se pide a administraciones y partidos “que respeten a Almería, que respeten a los almerienses, que den respuestas a esa sociedad almeriense que trata por todos los medios de confiar en sus representantes, aunque lo cierto es que no ponen mucho de su parte para que podamos estar tranquilos”. “Cinco años es tiempo suficiente como para

que ninguno de los gobiernos y ninguno de los partidos que los sustentan puedan sentirse libres de culpa por tanto retraso, tanto recorte, tanta especulación y ese enorme descrédito de suponer que la sociedad civil no tiene derecho, todo el derecho, a saber lo que hacen y por qué”, prosigue el manifiesto difundido este lunes a las puertas de una estación centenaria.

mistas o de inmovilistas, pero lo único cierto es que el tren sigue sin llegar a la capital, que los viajes a Sevilla y Madrid, los únicos de larga distancia que tenemos hoy por hoy, se eternizan y sufren retrasos y averías constantemente”.

Y, a continuación, en el documento presentado apuntan cifras estimativas de las pérdidas de pasajeros en los trenes. “Son los usuarios los que, lamentablemente, han dejado de viajar en tren a esas capitales. Hay un 90 por ciento menos de usuarios en el de Sevilla y un 65 por ciento menos en el de Madrid”.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ADRA (ALMERÍA)

ANUNCIO

Rf.G.L.R.

Expediente: E.D 740/2020

DON MANUEL CORTÉS PÉREZ, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE ADRA (ALMERÍA)-

HACE SABER: Que por Resolución de esta Alcaldía, de fecha 10 de agosto de 2020, se ha aprobado inicialmente el Estudio de Detalle para reajustar y fijar las alineaciones en calle San Pablo nº1 y San Esteban de esta Ciudad que se tramita de oficio por este Ayuntamiento.

Lo que se somete a información pública, por tiempo de VEINTE DIAS, contados a partir del siguiente a la publicación del preceptivo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, para que pueda ser examinado y formularse las alegaciones que procedan, con la documentación que la justifique, en el Área de Urbanismo de este Ayuntamiento, en horas y días hábiles de oficina. Todo ello de conformidad con lo establecido en el artº.32 apartado nº1, regla segunda de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre de Ordenación Urbanística de Andalucía en concordancia con el artº 140 del Reglamento de Planeamiento Urbanístico, de aplicación supletoria según la Disposición Transitoria Novena, apartado a) de la referida Ley Autonómica.

Adra a 10 de agosto de 2020.

EL CALDE.

Fdo. Manuel Cortés Pérez.

Más de 200.000€ en ayudas a los comedores sociales

Las subvenciones las concede Igualdad en régimen de concurrencia competitiva

LA VOZ

La consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz, ha anunciado que su departamento ha ampliado la convocatoria de subvenciones, en régimen de concurrencia competitiva, de solidaridad y garantía alimentaria (comedores



Rocío Ruiz, consejera de Igualdad de la Junta. LA VOZ

sociales) para entidades privadas sin ánimo de lucro en 2,5 millones de euros.

Esta cantidad se suma a la convocatoria por valor de 800.000 euros que publicó el BOJA el pasado mes de septiembre, por lo que la cuantía total de estas ayudas este año superará los 3,4 millones de euros (3.430.447 euros).

Reparto de alimentos La convocatoria de ayuda institucional para comedores tiene por objeto la preparación y reparto de alimentos a personas con escasos recursos económicos y/o en riesgo de exclusión social destinados a su consumo en las propias dependencias de la entidad que las preste o, en su caso, en los hogares de

las personas demandantes, informa la Junta en un comunicado.

Por provincias, para Almería se destinarán 222.734,25 euros; para Cádiz, 303.606; Córdoba, 528.877,66; para Granada, 573.531,02 euros; en el caso de Huelva, 167.637,10; para Jaén, 193.660,27; Málaga, 579.559,20 y, finalmente, Sevilla 860.841,50 euros.

La distribución de las cantidades se ha realizado en función de las demandas recibidas a las distintas delegaciones territoriales, de manera que se garantiza los recursos a todas las entidades que han solicitado las ayudas para que puedan ejercer su labor de ayuda a las personas en riesgo de exclusión.

PASARELA

SARA SÁLAMO

La mujer de Isco Alarcón, acusada en redes de que su carrera vaya mal



Sara Sálamo ha recibido insultos muy graves por parte de internautas que la acusan del mal rendimiento deportivo de su marido, Isco Alarcón, en el campo de juego. La actriz ha compartido algunos respondiendo irónicamente: "En España no hay machismo".

El principio del fin del matrimonio Trump

La ex consejera del aún presidente afirma que Melania pedirá el divorcio en enero, cuando Trump deje oficialmente el cargo

Fátima Díaz

Melania Trump no ve el momento de hacer las maletas, marcharse de la Casa Blanca y... pedir el divorcio. Mientras Donald Trump permanece empecinado en no dejar la Casa Blanca y reticente a reconocer su derrota en las elecciones presidenciales, Melania no solo aconseja a su marido que asuma el resultado. También prepara ya su divorcio para poner fin a quince años de matrimonio. La ex consejera del presidente, Omarosa Manigault Newman, ha asegurado a *The Mail on Sunday* que la primera dama en funciones "cuenta los minutos para que él salga de la Casa Blanca y se pueda divorciar". Omarosa es la autora de un libro titulado *Unhinged* (Desquiciado), centrado en la figura del mandatario.

Asegura que Melania esperará no obstante hasta que se produzca el relevo oficial en el despacho oval,



Donald y Melania Trump, muy serios, en una visita al Vaticano. EFE

en el mes de enero, para evitarle así a su marido una última humillación añadida a la forma en que encajando su derrota electoral. También lo hará para evitar cualquier posible represalia por parte de éste.

Cuentan que hace cuatro años, cuando Donald Trump salió elegido presidente de Estados Unidos, Melania Trump lloró y no precisamente de alegría. Ella nunca había pensado que la aventura emprendida por su marido para conseguir llegar a la Casa Blanca acabase en una victoria

que no solo cambiaría sus vidas, sino que la anclaba a ella en un papel de esposa del que ya estaba intentando deshacerse.

Durante los cuatro años de mandato, la pareja protagonizó en público numerosos gestos de frialdad en lo que muchos interpretaron como un rechazo manifiesto de Melania hacia su marido. Wolkoff sostiene también la pareja ocupa habitaciones separadas en la residencia presidencial y que el suyo es un "matrimonio transaccional".

Reconocimiento a la modelo con síndrome de Down Marián Ávila

La modelo española con síndrome de Down Marián Ávila ha sido distinguida con el premio *Quincy Jones Exceptional Advocacy 2020*, que se entregará virtualmente el próximo sábado desde Denver, en Colorado, por sus "logros como modelo y ejemplo a seguir".

Valenciana de 23 años afincada en Benidorm, la modelo recibirá el premio por su trayectoria y por "usar las redes sociales para conocer a otras personas, ganar visibilidad sin perjuicios ni etiquetas y para ayudar a los demás". "Se llama a sí misma feminista y de-

fensora de los derechos humanos, la familia y la amistad", destacó el jurado de la organización, la *Global Down Syndrome Foundation*, de Marián Ávila, que el 8 de septiembre de 2018 logró el hito de ser la primera modelo española con síndrome de Down en desfilar en las pasarelas de la *Fashion Week* de Nueva York. "Todos podemos cumplir nuestros sueños", ha subrayado Ávila. "Me siento feliz de lo que soy y de que todo sea así".

Compartirá el premio con la actriz Caterina Scorsone, de la serie *Anatomía de Grey*.



La 'guerra' de Toñi Salazar con su ex marido

Toñi Salazar, integrante de las Azúcar Moreno, ha confirmado el duro enfrentamiento que mantiene con su ex marido, Pedro Rilo, su pareja durante más de dos décadas y que también trabajó como su manager. Lo ha hecho en el programa *Viva la vida*, donde ha confesado entre lágrimas que se siente traicionada.

La cantante tiene una casa en Marbella que está valorada en un millón de euros, y Pedro se la ha quitado pese a haber acordado verbalmente entre ellos que el inmueble estaría a nombre de él pero que era propiedad de ella. "Se ha portado como un cerdo, es una mala persona, te he querido como nadie. He trabajado mucho y no tengo nada. No es justo lo que está haciendo conmigo", contó en directo. "El otro día, dos coches de policía me rodearon como si yo fuera una delincuente, y eso no se puede hacer con alguien que te ha dado la vida. Es muy listo y no hablo más porque me puede joder", añadió.

Él, por su parte, ha denunciado a la artista por robo, coacción y amenazas, y asegura tener miedo a encontrarse con ella.

Además, Toñi reveló que Pedro también quiso meter al hijo de la artista en prisión: "Tú eres un hijo... de tu madre. Esa casa la he pagado yo con mi trabajo y lo voy a demostrar aunque sea lo último que haga en mi vida. No te vas a ir de rositas. Puedes sacar cosas más pero yo también de ti. Tengo miedo. Son muchos años callada y no puedo hablar más pero si se me va la olla me importa una... que me demande... pero yo digo quién eres tú", concluyó muy enfadada.

RETUITS



@riverakiko

"No llores más y disfruta de tu concurso con tu futuro marido", el DJ felicita a su hermana Isa Pi, que participa en 'La casa fuerte' en medio de la polémica con su madre

@saracarbonero
La periodista, volcada en su familia tras regresar a Madrid, disfruta de una tarde de juegos con sus dos hijos y muestra en su Instagram el tablero del Monopoly



@georginagio

La pareja de Cristiano Ronaldo recupera esta foto del verano con el futbolista para presumir de que su relación va viento en popa y están más enamorados que nunca. "Mi todo", escribe en inglés Georgina sobre él

@pau_eche
La actriz acudió junto a su pareja, el futbolista Miguel Torres, al teatro Calderón a ver una obra y ambas se fotografiaron sentadas en el patio de butacas



@lolitafajó

"Dos años llenándonos de felicidad, y a tu madre, mejor madre imposible..." Lolita se reencuentra con su nieto tras estar dos semanas de gira con su obra

@elcordobesoficial
Junto a una preciosa foto en blanco y negro junto a su mujer, Virginia Troconis, le felicita un aniversario muy especial. "Hace 19 años te pedí que te casaras conmigo. Hoy te lo volvería a pedir, cosas bonitas que te da la vida... Mi vida", dice

